

Montag, 16. Oktober 2023

Holger Kreuttner  
Pressesprecher

## Pressemitteilung

Telefon 07361 508-1433  
holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

### Kreissparkasse Ostalb unterstützt Freundeskreis für Wohnsitzlose

Der Freundeskreis für Wohnsitzlose Aalen e.V. hat in der Düsseldorfer Straße ein Haus gekauft, in dem künftig obdachlose Frauen eine feste und sichere Bleibe finden sollen. Das Gebäude wurde vom Verein in den letzten Monaten zweckmäßig renoviert und hergerichtet, so dass bis zu vier Frauen, die bislang obdachlos sind, einziehen können. Für einige letzte, kleinere Ausgaben und Anschaffungen, z.B. im Küchenbereich, hat die Kreissparkasse Ostalb 1.000 Euro gespendet.

Bei der Übergabe des Spendenschecks freute sich Michael Hirsch, Bereichsleiter bei der Kreissparkasse Ostalb, gemeinsam mit Bernhard Richter, dem langjährigen Pfarrer der Evangelischen Stadtkirche in Aalen und Vorsitzenden des Freundeskreises sowie Martin Kronberger von der Katholischen Kirchengemeinde St. Maria über die erfolgreiche Vollendung dieses schönen und wichtigen Projekts für Aalen: „Damit erhalten Menschen, die sich bislang am Rande der Gesellschaft befinden, eine echte Chance in ein einigermaßen normales und geregeltes Leben zurückzufinden.“



Michael Hirsch (Mitte) übergibt die Spende der Kreissparkasse für einige noch benötigte Einrichtungsgegenstände an Pfarrer i.R. Bernhard Richter in seiner Funktion als 1. Vorsitzender des Freundeskreises und Martin Kronberger